
 

 

 

ВЕСТНИК   
 ПОЖАРНО-СПАСАТЕЛЬНОЙ ОТРАСЛИ 

  
В «пилотном» режиме национальная система 

сертификации заработает уже в мае этого года 
 

 В Минпромторге 

России прошло 

заседание 

межведомственной 

рабочей группы по 

осуществлению защиты 

и повышения качества 

контроля рынка 

промышленной 

продукции при 

Государственной 

комиссии по противодействию незаконному обороту 

промышленной продукции. 

Обсуждались изменения в ГОСТ «Оценка соответствия. 

Правила сертификации цементов». Помимо этого были 

рассмотрены предложения по совершенствованию нормативно-

правового регулирования в сфере противодействия незаконному 

обороту огнезащитных материалов и совершенствования системы 

подтверждения соответствия пищевой продукции на территории 

нашей страны. 

Кроме того, была рассмотрена концепция введения 

процедуры нотификации органов по сертификации продукции и 

испытательных лабораторий, подразумевающая официальное 

наделение федеральным органом исполнительной власти 

полномочиями для проведения работ по обязательной 

сертификации продукции в конкретной области.  

Росстандарт планирует сформировать реестр НСС и 

разместить в свободном доступе информацию о продукции с 

маркировкой знаком национальной системы стандартизации. 

Также было уделено внимание вопросам внедрения 

национальной системы сертификации (НСС). Система начнет 

действовать как «пилотный проект» уже в мае текущего года.  

 

http://www.mchs.gov.ru, 15 марта 2017 г 
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БЮДЖЕТ 

 

Исполком Казани утвердил программу развития 

информационных технологий и связи на 2017-2019 годы. Об этом 

на деловом понедельнике сообщил начальник управления 

информационных технологий и связи Рифат Ханнанов.  

 

Бюджет программы — 561,6 миллионов рублей. 449 миллионов 

рублей выделит бюджет Казани, остальные средства — бюджет республики и внебюджетные 

источники. Большая часть средств предусмотрена на установку видеонаблюдения и систем 

пожарной безопасности в детских садах и школах. 

К 2019 году, по программе «Электронная Казань», половина муниципальных услуг в городе 

будет предоставляться в электронном виде. На сегодняшний день в электронный вид переведены 11 

услуг. 

 

http://inkazan.ru, 20 марта 2017г. 

СОТРУДНИЧЕСТВО 

 

Соглашение, подписанное между МЧС России и Всероссийским добровольным 

пожарным обществом (ВДПО), позволит усилить сотрудничество в обеспечении безопасности 

населения, заявил глава МЧС России Владимир Пучков. 

 

"ВДПО сегодня внедряет новый формат работы в подготовке населения, особенно сельских 

поселений, и помогает нам формировать корпус сил добровольной пожарно-спасательной службы", 

- сказал В.Пучков в среду журналистам. 

"Сегодняшнее наше соглашение усилит нашу работу как в центре, так и на местах и 

позволит наращивать потенциал всей спасательной службы, а также на качественно новом уровне 

определить приоритетные направления совместной деятельности", - подчеркнул министр. 

Он отметил, что одно из важнейших направлений деятельности МЧС России - координация 

деятельности добровольной пожарной охраны. "Благодаря совместной работе в РФ принят 

федеральный закон о добровольной пожарной охране, который регламентирует все основные 

аспекты. Буквально несколько дней назад в федеральное законодательство внесены 

дополнительные положения, которые позволяют нам осуществлять дополнительные меры 

поддержки тех людей, которые приходят и работают в рядах добровольной пожарной охраны", - 

сказал В.Пучков. 

В 2016 году сотрудники ВДПО участвовали в проведении 135 тысяч профилактических 

мероприятий совместно с территориальными органами управления МЧС России, органами 

 
На реализацию программы «Электронная Казань» 

потратят 561,6 млн рублей 

 
Всероссийское добровольное пожарное общество и МЧС  

договорились о сотрудничестве 

ГЛАВНЫЕ НОВОСТИ 
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государственной власти субъектов РФ и органами местного самоуправления. На базе ВДПО мерам 

пожарной безопасности обучено более 111 тысяч граждан, специалистов, руководителей 

предприятий и организаций. 

 

http://www.interfax-russia.ru, 22 марта 2017г. 

 

ИННОВАЦИИ 

 

Работа аварийно-спасательных формирований, 

ориентированных на ликвидацию аварий на опасных 

объектах, Ростехнадзор не удовлетворяет. Об этом на 

итоговом совещании Приволжского управления 

Ростехнадзора в Доме Правительства РТ заявил руководитель 

территориального ведомства Борис Петров. 

 

«Наличие таких формирований должно обеспечить адекватный уровень безопасности на 

объектах, где они работают. Однако все не так, как хотелось бы. Практически при каждой проверке 

мы проводим учебные тревоги, так вот, они неудовлетворительные. Неудовлетворительных оценок 

гораздо больше. Основные причины – низкая эффективность действий штатных и внештатных 

формирований. А это связано с незнанием членами этих формирований своих основных действий, 

недостаточная физическая подготовка, отсутствие контроля за состоянием аварийно-спасательного 

оснащения, отсутствие взаимодействия между штатными и внештатными формированиями», – 

подчеркнул Борис Петров. 

Аттестацией таких формирований в настоящее время занимается комиссия, образованная 

при Минэнерго и Минпромторге РФ. «Для них обеспечение безопасной эксплуатации опасных 

производственных объектов и определение готовности эксплуатирующих организаций к 

ликвидации аварий на таких объектах не является профильной. На всю Россию существует только 

один центр подготовки аварийно-спасательных формирований, в том числе и для особо опасных 

объектов, а там – в Новомосковске – в основном готовят пожарные формирования», – отметил 

руководитель Приволжского управления Ростехнадзора. 

По его мнению, знаний, которые там дают, недостаточно. Речь идет в основном о подготовке 

к решению общих задач, без учета нюансов работы на опасных объектах. И это приводит к 

снижению эффективности в реальной обстановке. 

«Для аварийных формирований, работающих на опасных объектах, нормативными 

требованиями предусмотрен порядок аттестации на федеральном уровне. Поэтому, на наш взгляд, 

целесообразно сформировать такую комиссию под эгидой Ростехнадзора. Это позволит более 

профессионально и объективно оценивать готовность формирований к действиям по ликвидации 

аварий на конкретных опасных объектах. Одновременно можно было бы создать свой 

специализированный центр подготовки штатных и нештатных аварийно-спасательных 

формирований, скажем, используя уникальную базу, расположенную на территории 

промышленной зоны "Нижнекамскнефтехима"», – предложил Борис Петров руководителю 

 

База подготовки аварийно-спасательных формирований  

для особо опасных объектов может развернуться  

на производственной площадке «Нижнекамскнефтехима» 

http://www.interfax-russia.ru/
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Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору Алексею 

Алешину. 

Вопрос в ближайшее время придется решать, подчеркнул глава Приволжской структуры 

Ростехнадзора, а Татарстан (Нижнекамск) уже обладает всем необходимым для формирования базы 

подготовки и мог бы стать пилотным регионом в создании новой профильной структуры. 

 

 
http://www.tatar-inform.ru, 20 марта 2017г. 

 

 

МЧС 

 

21 марта в нижней палате российского парламента глава МЧС России Владимир 

Пучков провел рабочую встречу с представителями фракции «Единая Россия», которая была 

посвящена вопросам обеспечения безопасности населения от возможных ЧС. 

Во время беседы министр ответил на вопросы, касающиеся обеспечения пожарной 

безопасности и безопасности людей на водных объектах,  подготовки пожарных и спасателей к 

оказанию первой помощи в экстремальных ситуациях и другие. 

Владимир Пучков отметил, что практически всегда спасатели МЧС России оказываются в 

зоне ЧС или на месте происшествия раньше других экстренных служб. МЧС России и Минздравом 

России проводится совместная работа по расширению на законодательном уровне перечня 

мероприятий первой помощи, которую могут оказывать спасатели. Это позволит спасателям 

эффективно действовать в условиях землетрясений, наводнений, в разрушенных зданиях, в 

труднопроходимой местности, когда оказание помощи медицинскими работниками невозможно 

или отложено.  

«Именно спасателям чрезвычайного ведомства приходится оказывать первую помощь 

пострадавшим до прибытия медицинских бригад, - подчеркнул министр. -  Кроме того при ЧС 

спасатели работают в опасных зонах, где запрещено находиться медицинским работникам и только 

сотрудники МЧС России могут оказать первую помощь, часто в сложнейших условиях. Только в 

 2016 году при дорожно-транспортных происшествиях спасателями первая помощь была оказана 

более 61 тысячи пострадавших». 

В ходе диалога он также отметил, что активно развиваются авиационно-спасательные 

технологии, которые позволяют оперативно эвакуировать пострадавших в лечебные учреждения с 

поддержанием всех жизненных функций человека. «Для этой цели  применяются 6 самолетов и 36 

вертолетов, оборудованные медицинскими модулями. В прошлом году проведена санитарно-

авиационная эвакуация 739 человек», - сказал Владимир Пучков. 

Как далее отметил министр, на сегодняшний день  главным элементом в работе надзорных 

органов является осуществление профилактической работы. 

 

 

http://glasnarod.ru, 22 марта 2017г. 

 

 

Глава МЧС России Владимир Пучков встретился 

в Государственной Думе Федерального Собрания Российской Федерации 

с депутатами фракции «Единая Россия» 
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БЕЗОПАСНОСТЬ ОБЪЕКТОВ 

 

Первый заместитель председателя Комитета Госдумы по безопасности и 

противодействию коррупции Дмитрий Савельев (фракция ЛДПР) прокомментировал 

участившиеся случаи возгорания в детских образовательных учреждениях. 

 

«В новостях с начала года появилось тревожащее количество репортажей о пожарах в 

школах по всей стране — и в Москве, и на периферии. Благодаря быстрой реакции и доблестной 

работе сотрудников МЧС трагедии удалось предотвратить: пострадало только имущество — 

государственное и личное: эвакуированных детей и педагогов», — цитирует Савельева его пресс-

служба. 

Депутат полагает, что регулярность таких событий — это серьёзный повод для срочного 

принятия превентивных мер. 

«Во-первых, нужно пересмотреть систему оповещения пожарных: в некоторых случаях их 

вызывали очевидцы! У меня вопрос к контролирующим инстанциям: почему в учреждениях, где 

наши дети проводят так много времени, не отлажена система эвакуации и предупреждения 

пожаров?» — задается вопросом парламентарий. 

«Ведь чудом ещё никто не пострадал. Особенно много вопросов — по школе 1936 года 

постройки в Красноярском крае. Понятно, что одномоментно необходимое количество новых школ 

не построить, но можно обследовать старые, выявить ошибки установки оборудования и прочие 

опасные факторы. А главное — смонтировать во всех детских учреждениях автоматические 

системы пожаротушения. Это, конечно, затратно, но с ценностью жизней и здоровья наших детей 

не сопоставимо!» — заключил депутат. 

 

https://www.pnp.ru, 24 марта 2017г. 

 

 

 

 

 

16-17 марта в Москве прошла научно-практическая конференция 

«Современная эксплуатация высоток». С докладом «Современное 

состояние и пути совершенствования нормативно-технического 

регулирования жизненного цикла высотных зданий» на форуме 

выступил директор Федерального центра нормирования, 

стандартизации и технической оценки соответствия в строительстве» 

(ФАУ «ФЦС») Дмитрий МИХЕЕВ. По завершении работы конференции 

глава ФЦС ответил на вопросы «СГ».  

 В Госдуме прокомментировали участившиеся пожары в школах 

 
Дмитрий Михеев:  «Пробел в нормативной документации  

по высотным зданиям будет заполнен» 

  ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА 
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- По словам проектировщиков, строительство здания большой высотности всегда 

сопряжено с непростым процессом согласования. Что делается для того, чтобы изменить 

ситуацию и обеспечить при этом безопасность небоскребов?   

- Действительно, сложность проектирования связана с тем, что для строительства объекта 

выше 100 м приходилось разрабатывать и согласовывать специальные технические условия (СТУ), 

что тормозило развитие высотного строительства. Сегодня ситуация изменилась: разработанный 

ФАУ «ФЦС» свод правил в сфере строительства высотных зданий 4 февраля вступил в силу. Новые 

требования к проектированию высоток позволят снизить вероятность проектных ошибок и 

обеспечат практическое выполнение требований «Технического регламента о безопасности зданий 

и сооружений».  

 

-  Что регламентируют эти документы?  

-  Новый свод правил «Инженерные системы высотных зданий» распространяется на 

проектирование инженерных систем вновь строящихся и реконструируемых общественных зданий 

высотой более 55 м и жилых зданий высотой более 75 м. Документ устанавливает правила 

проектирования инженерных систем высотных зданий, которые позволят обеспечить комплексную 

безопасность зданий, повысить их энергоэффективность и сократить расход невозобновляемых 

ресурсов при строительстве и эксплуатации. Ранее, в конце 2016 года, Минстроем России был 

утвержден свод правил «Здания и комплексы высотные. Правила проектирования». Этим 

документом определены правила проектирования высотных зданий, включая требования к 

объемно-планировочным и конструктивным решениям, инженерным системам, 

энергоэффективности, соблюдению санитарно-гигиенических условий, мероприятиям по 

комплексной безопасности высотных зданий и комплексов и др.  

 

-  Что планируется сделать в 2017 году?  

-  ФАУ «ФЦС» выявило часто повторяющиеся в СТУ требования безопасности, 

отсутствующие в действующих нормативных документах. Наиболее востребованными являются 

нормы по расчету ветровых и снеговых нагрузок, по разработке методик расчета сценариев 

аварийных ситуаций и обеспечению устойчивости к прогрессирующему обрушению зданий и 

сооружений, а также нормы по противопожарным требованиям, которые бы улучшили 

действующие нормативные документы. В соответствии с мониторингом действующего 

технического регулирования в стране, на 2017 год ФАУ «ФЦС» запланировало разработку сводов 

правил, введение в действие которых сведет к минимуму разработку СТУ: СП «Предотвращение 

прогрессирующего обрушения конструкций зданий и сооружений. Правила проектирования»; СП 

«Здания и комплексы высотные. Требования пожарной безопасности»; СП «Здания и сооружения, 

подверженные динамическим воздействиям. Правила проектирования» и др. Помимо этого, с 2015 

года каждый год ФАУ «ФЦС» выпускает методические пособия для разъяснения проектировщикам 

особенностей проектирования различных видов зданий и сооружений по тем или иным сводам 

правил, так как нередки случаи, когда СТУ возникают вследствие недостаточной грамотности 

проектировщиков. На 2017 год запланировано выпустить 40 таких пособий.  

 

 

http://www.stroygaz.ru, 24 марта 2017 года 
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СИСТЕМА-112 

 

На Ямале прорабатываются все необходимые условия для внедрения системы «112», 

сообщает пресс-служба губернатора ЯНАО. 

 

В окружном департаменте гражданской защиты и пожарной безопасности прошло 

заседание межведомственной рабочей группы по созданию в арктическом регионе системы «112». 

Речь шла о внедрении системы «112» и утверждении проектной документации.  

По мнению руководителя ГУ МЧС по ЯНАО Владимира Власова, вопрос – очень важный, 

требующий детальной проработки и учёта мнений профильных специалистов. На Ямале также 

планируют изучить опыт соседних субъектов и сравнить различные региональные проекты. 

Начальник отдела защиты государственной тайны, технической защиты информации, связи 

и оповещения Станислав Раинский отметил, что технический проект создания системы на Ямале 

рассмотрен двумя независимыми организациями. Специалисты профильных окружных ведомств 

также изучили предложения и с учётом рекомендаций МЧС России определили оптимальный 

вариант для реализации мероприятий на территории автономного округа. 

На заседании межведомственной комиссии была утверждена рабочая документация 

проекта, включая техническое задание, алгоритм информационного обеспечения, проектную 

оценку надёжности системы и концепцию информационной безопасности. 

Реализовать проект поэтапно планируется в 2017 году. За это же время обучение пройдут 

диспетчеры единых дежурно-диспетчерских служб. 

 

http://www.yamal.aif.ru, 15 марта 2017г. 

СПОРТ 

 

В период с 20 по 23 марта в Петербурге прошли XIV зимние лично-командные 

соревнования по пожарно-прикладному спорту среди подразделений пожарной охраны ГУ 

МЧС России по Санкт-Петербургу и Комитета по вопросам законности правопорядка и 

безопасности Правительства Санкт-Петербурга. Участие в них также принимали дружины 

юных пожарных общеобразовательных учреждений города. 

 

Как поясняют в ГУ МЧС России по городу, основными целями состязаний являются 

совершенствование профессионального и спортивного мастерства личного состава подразделений 

пожарной охраны, повышение боеготовности пожарных частей; привлечение детей и подростков к 

занятиям пожарно-прикладным спортом, физическое воспитание юношей и подготовка их по 

профилю профессии пожарного; определение сильнейших спортсменов для участия во 

всероссийских и международных соревнованиях по пожарно-прикладному спорту; популяризация и 

 На Ямале появится собственная система «112 

 
В Северной столице прошли XIV зимние соревнования 

по пожарно-прикладному спорту 

  СОБЫТИЯ 
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дальнейшее развитие пожарно-прикладного спорта среди личного состава подразделений пожарной 

охраны и юношей. 

 

http://www.mchsmedia.ru 

 

РЕГИОНЫ 

 

ФКП «Казанский государственный казенный пороховой завод» было названо самым 

аварийным среди опасных производственных объектов в РТ — в 2016 году здесь произошло 3 

из 17 аварий, расследованных Приволжским управлением Ростехнадзора. 

 

Об этом стало известно сегодня, 20 марта, на коллегии Роспотребнадзора, которая проходила 

в Кабинете министров РТ при участии президента РТ Рустама Минниханова. 

Напомним, ранее «Реальное время» сообщало, что многочисленные происшествия на 

Казанском пороховом заводе повлекли за собой десятки проверок в прошлом году, в их ходе было 

выявлено больше сотни нарушений в системе пожарной безопасности в технологических 

процессах. 

 

https://realnoevremya.ru, 20 марта 2017г. 

БЮДЖЕТ 

 

Как сообщил директор департамента здравоохранения Андрей Кузьмин, средства будут 

выделены в рамках реализации краевой программы по пожарной безопасности лечебных 

учреждений региона. 

 

Выделенные средства предстоит направить на оснащение семи учреждений здравоохранения 

современным противопожарным оборудованием, средствами защиты, оповещения, пожаротушения. 

 «В лечебно-профилактических учреждениях, а это в основном детские больницы, 

предполагается установить сигнальные кнопки, аппаратуру видеонаблюдения, системы звукового 

оповещения, смонтировать и запустить в действие системы подсветки указателей маршрутов 

эвакуации больных и персонала», – сообщили в департаменте здравоохранения. 

В этом году мероприятия по пожарной безопасности пройдут в краевой клинической детской 

психиатрической больнице, Приморской детской краевой клинической туберкулезной больнице, 

краевой клинической детской больнице №1, Артемовской детской больнице, городской детской 

поликлинике Спасска-Дальнего, а также родильном доме №4 Владивостока и детской поликлинике 

№7.   

Вице-губернатор Павел Серебряков отметил, что уже несколько лет подряд на территории 

Приморского края проводятся курсы по обучению участников лечебно-диагностического процесса 

 
Казанский пороховой завод назвали самым аварийным 

среди опасных производств в РТ 

 
Около 10 миллионов рублей - на повышение пожарной безопасности 

медицинских учреждений Приморского края 
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мерам пожарной безопасности, правилам поведения в учреждениях здравоохранения при 

возникновении ЧС. 

Он также добавил, что лечебно-профилактические учреждения, не вошедшие в программу 

обеспечения пожарной безопасности в этом году, будут включены в нее в следующем году.  

 
http://primorsky.ru, 22 марта 2017г. 

РЕГИОНЫ 

 
Пожарную безопасность местных граждан обеспечат на 100 процентов. Об этом 

проинформировал портал m24.ru ссылаясь на руководителя Департамента развития новых 

территорий Владимира Жидкина. 

 

Как поведал управляющий Департамента развития новых территорий Владимир Жидкин, 

депо, которое построят на территории поселения, вместит в себя 4 пожарных машины вместе с 

экипажами. В дальнейшем возведут объекты в Первомайском, Вороновском, Московском, 

Щаповском, Рязановском, Новофедоровском, Краснопахорском, Филимонковском, Десеновском и 

деревне Чернецкое. 

К 2021 г. в Троицком и Новомосковском административных округах будет сооружено 16 

пожарных депо. 

 

 

http://drnt.mos.ru, 06 марта 2017г. 

 

 

 

 
 

 

Государственная служба по чрезвычайным ситуациям 

приобщается к процессу разработки буклета для иностранцев 

относительно безопасного пребывания в Украине во время 

Евровидения-2017, передает УНН со ссылкой на 

страницу ГосЧС в Facebook. 

 

Так, сегодня, 22 марта в ГосЧС состоялось совещание по 

организации мероприятий пожарной и техногенной безопасности во время подготовки и 

проведения песенного конкурса "Евровидение-2017". Во время совещания обсудили состояние 

выполнения Плана мероприятий ГосЧС, который реализуется с целью обеспечения безопасного 

проведения конкурса в Киеве в мае этого года. 

 Новое пожарное депо появится в Щербинке в текущем году 

 ГосЧС разработает буклеты для иностранцев на Евровидение-2017 

МЕЖДУНАРОДНЫЕ НОВОСТИ 
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"ГосЧС приобщается к процессу разработки буклета для иностранцев относительно 

безопасного пребывания в Украине. Вместе с другой важной информацией там будет описан четкий 

алгоритм действий во время возникновения пожара, обнаружения подозрительного предмета, 

террористического акта, а также правила поведения в толпе", - говорится в сообщении ГосЧС. 

Также участники совещания ознакомились с предварительным планом проведения 

мероприятий и характеристиками объектов песенного конкурса. Обсуждены вопросы по участию 

сил и средств ГосЧС в межведомственных командно-штабных и тактико-специальных учениях 

правоохранительных органов по отработке навыков выполнения задач, связанных с обеспечением 

безопасности во время проведения конкурса. 

 

http://www.unn.com.ua, 22 марта 2017 г 

 

 

 

 
 

 

 

Заместитель председателя комитета Федеральной 

Палаты по техническому регулированию и нормотворчеству 

Тарасенко В.А. подтвердил свою квалификацию как  

эксперта по стандартизации. 

 

Решение с подтверждением квалификации было принято 

16 марта на заседании аттестационной комиссии Федеральной 

службы по аккредитации по направлению обеспечения единства 

измерений. В ходе квалификационного экзамена Владимир 

Тарасенко подтвердил знание законодательства в сфере 

стандартизации и подтвердил готовность участия в 

осуществлении экспертиз проектов стандартов всех уровней 

(международных, межгосударственных, национальных, 

стандартов организаций), а также участия в работе 

национальных, межгосударственных и международных 

технических комитетов по стандартизации. 

Руководство Федеральной Палаты поздравляет коллегу и желает успехов в работе по 

данному направлению. 

 

 
http://psorf.ru, 24 марта 2017г. 

 

 

 

 Эксперты Федеральной Палаты признаны Росаккредитацией 

НОВОСТИ ФЕДЕРАЛЬНОЙ ПАЛАТЫ 
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В рамках программы разработки национальных стандартов подведомственным 

Минстрою России ФАУ «Федеральный центр нормирования, стандартизации и технической 

оценки соответствия в строительстве» подготовлен новый национальный стандарт 

«Материалы и изделия теплоизоляционные. Метод определения срока эффективной 

эксплуатации минераловатных изоляционных материалов».  

 

Стандарт прошел экспертизу Технического комитета 465 «Строительство» и 

зарегистрирован в Росстандарте. 

Стандарт устанавливает метод экспериментального определения теплофизических 

характеристик минераловатных изоляционных материалов и изделий в условиях моделирования их 

эксплуатации в ограждающих конструкциях. 

Метод, установленный в настоящем стандарте, позволяет прогнозировать эксплуатационные 

теплофизические характеристики минераловатных изделий заводского изготовления, которые 

применяются в качестве тепловой изоляции ограждающих конструкций от температурных 

воздействий внешней среды, их изменение в процессе эксплуатации и экспериментально 

определять срок эффективной эксплуатации этих изделий. 

Сроком эффективной эксплуатации, согласно предложенному в стандарте определению, 

считается период, в течение которого изделие сохраняет свои теплоизоляционные свойства на 

уровне проектных показателей, что подтверждается результатами лабораторных испытаний и 

устанавливается в условных годах эксплуатации (сроке службы). 

До настоящего времени в Российской Федерации отсутствовал нормативный документ, 

устанавливающий метод определения срока эффективной эксплуатации минераловатных 

изоляционных материалов. 

 

http://www.minstroyrf.ru, 17 марта  2017 г 

 

 

 

 

 

 

 

Центральный научно-исследовательский и проектный институт Минстроя России при 

поддержке Министерства строительства и жилищно-коммунального хозяйства Российской 

Федерации проведет 29 марта в 11:00 научно-практический семинар на тему «Методология 

разработки, экспертной оценки и применения специальных технических условий на 

проектирование объектов капитального строительства.  

 
Утвержден национальный стандарт по эксплуатации  

минераловатных изоляционных материалов 

 
ЦНИИП Минстроя России проведет научно-практический семинар 

на тему разработки, применения и проектирования СТУ 

АНОНСЫ  

 

НОРМОТВОРЧЕСТВО 
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На семинаре подробно обсудят вопросы нормативно-

правовых и методических основ разработки и применения 

СТУ, лучшие практики разработки СТУ, а также проблемы, 

возникающие при разработке и согласовании СТУ, способы 

их решения и другое.  

В мероприятии примут участие сотрудники 

Минстроя России, а также эксперты в области разработки, 

оценки и применения СТУ.  

Участие в семинаре бесплатное. Организаторы также 

просят вместе с заявкой направлять интересующие вопросы по теме.  

Мероприятие состоится 29 марта в 11: 00 в ФГБУ «ЦНИИП Минстроя России», по адресу: 

Москва, пр-т Вернадского, д.29, 20-й этаж. Начало регистрации в 10:00.  

Более подробная информация находится на сайте ведомства https://cniipminstroy.ru/about-us  

 

 

http://www.minstroyrf.ru  

 

 

Минпромторг России совместно с заинтересованными органами государственной 

власти, Правительством Удмуртии и РСПП проводит Всероссийскую конференцию 

«Совершенствование нормативно правового регулирования в сфере стандартизации и оценки 

соответствия продукции, поставляемой по государственному оборонному заказу» (далее – 

конференция). 

 

Проведение конференции поддержано Аппаратом Правительства Российской Федерации. 

Целью конференции является консолидация усилий власти, науки и промышленности в 

вопросах повышения качества продукции, поставляемой по государственному оборонному заказу. 

Программой конференции предусматривается обсуждение вопросов развития военной 

стандартизации, оценки соответствия оборонной продукции и обеспечения единства измерений. 

Мероприятие состоится 29 марта 2017 года в г.Ижевске в Доме Дружбы народов (ул. 

Орджоникидзе, д.33а).  

Регистрация участников – с 09:30. Начало мероприятия –   в 10:00. 

Участие - бесплатное, но требует обязательной предварительной регистрации на сайте 

Комитета - http://www.rgtr.ru/events/20170123/opk/.  

 

По информации  Комитета РСПП по техническому регулированию, стандартизации и оценке соответствия 

 

 

Всероссийская конференция  

«Совершенствование нормативно правового регулирования 

в сфере стандартизации и оценки соответствия продукции,  

поставляемой по государственному оборонному заказу 

https://cniipminstroy.ru/about-us
https://m.mastermail.ru/owa/redir.aspx?C=aVs3pRb6t5UFtmAygEvR5PaGuCT69ixEfNltOZIAU1I-7kSk4lPUCA..&URL=http%3a%2f%2fwww.rgtr.ru%2fevents%2f20170123%2fopk%2f
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Даты отрасли 
 

27 марта 1841 года - В Нью-Йорке опробована 

первая паровая пожарная машина. 

 

29 марта 1940 года – Циркуляр об утверждении 

ГУПО НКВД и ЦК Союза РПО «Правил по 

технике безопасности в частях городской 

пожарной охраны НКВД (взамен «Правил, 

утверждённых президиумом ЦК СРПО 28/Х 1937 

г.) 

 

29 марта 1827 года – Комитет министров 

объявляет «Положение об учреждении в Санкт-

Петербурге и Москве депо для делания пожарных 

инструментов». 

 

30 марта 1716 года – Вышел указ Петра Первого 

«О наказании за поджоги на чужой территории…». 

 

31 марта 1902 года – Четвертый съезд 

Императорского добровольческого общества в 

Москве. 

 

ПОЗДРАВЛЯЕМ! 

 

27 марта – День внутренних войск МВД России. 
 

 

         
 

              Это интересно 
 

          В мае этого года в Дубае роботы-

полицейские выйдут на охрану улиц. 

 

 
 

         Оснащенные специальными экранами и 

микрофонами дубайские робокопы смогут 

практически на всех языках мира помогать 

туристам и жителям города. С помощью 

функционала роботу можно не только 

задавать вопросы, но и направлять жалобы в 

полицию, предоставлять информацию о 

нарушениях и преступлениях, а также 

оплачивать штрафы и передавать документы 

в правоохранительные органы.  

         При этом электронный шериф оснащен 

множеством датчиков для распознавания лиц 

и слежения за подозрительными объектами в 

определенном радиусе.  

          Кроме того, к 2030 году в Дубае 

появится современный полицейский участок, 

который будет работать без помощи людей.  

          Стоит отметить, что это 

усовершенствованная модель китайского 

робота, начавшего свою карьеру еще на 

железнодорожном вокзале Чжэнчжоу в 

восточной китайской провинции города 

Хэнань. Там R2D2 и C3PO (дроиды из 

"Звездных войн") занимаются слежением за 

пожарной безопасностью.  

        
http://9tv.co.il 

 

Издатель: ОООР «Федеральная Палата пожарно-спасательной 

отрасли и обеспечения безопасности» 
Для вопросов и предложений: тел.: (495)989-99-01,  

Info@psorf.ru                                                

         ОТРАСЛЕВОЙ КАЛЕЙДОСКОП 

 


